
                                                                                                       

 Interrogazione n. 261 
presentata in data 25  agosto 2016 
a iniziativa del Consigliere Bisonni 
“Sicurezza antisismica delle strutture sanitarie e delle scuole marchigiane” 
a risposta orale urgente 

 
 
 
 

 
 

Premesso che: 
- l'incolumità dei cittadini marchigiani deve essere considerata una priorità irrinunciabile; 
- il tema della sicurezza antisismica deve essere particolarmente attenzionata in tutte le strutture 
con elevato affollamento soprattutto, se sono pubbliche e se in esse possono trovarsi persone 
degenti e/o con ridotta mobilità e/o se in esse possono trovarsi bambini e/o adolescenti; 
 
Considerato che: 
- il recente evento sismico del 24/08/2016 ha interessato gran parte del centro Italia compresi 
numerosi comuni delle Marche, provocando in alcuni casi anche danni materiali; 
 
 
 

INTERROGA 
 
 
 

il Presidente della Giunta regionale e l'assessore competente in materia per sapere: 
 

1) quanti e quali strutture sanitarie non siano ad oggi nel completo rispetto della normativa antisismica 
(si prega di fornire un elenco dettagliato); 

2) quanti e quali strutture scolastiche non siano ad oggi nel completo rispetto della normativa 
antisismica (si prega di fornire un elenco dettagliato); 

3) a quanto ammonta l'investimento necessario a mettere in sicurezza le eventuali strutture sanitarie 
non rispettose della normativa antisismica; 

4) a quanto ammonta l'investimento necessario a mettere in sicurezza le eventuali strutture 
scolastiche non rispettose della normativa antisismica; 

5) se prima di investire ingenti somme in nuove strutture sanitarie e in attesa della loro realizzazione, 
che avverrà presumibilmente a distanza di mesi se non di anni, si intenda o meno investire per porre 
in sicurezza tutte le eventuali strutture non rispettose delle normativa sismica, al fine di prevenire ed 
evitare drammatici eventi alle persone che attualmente le utilizzano. 
 




